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第 1回実行委員会並びに新旧引き継ぎ会にご出席いただきありがとうございます。 

1学期も半ばとなりましたが、子供たちを取り巻く環境は依然として厳しいものだなと感じております。 

しかし、いろいろと制限があるからといって、「できない、やれない」ではなくて、出来ることを模索しながら、鶴

中の子供たち、そして先生方、地域の方のお力になれる活動ができたらと思っております。 

 先日友人が、PTA 活動をジェットコースターに例えて言いました。「乗る前はたじたじ、勇気が出ない、やめた

い」等々よぎるけれど、いざ乗ってしまうと待ったなしでどんどん進み、頂上あたりで覚悟を決めたら、その後はあ

っという間だよ・・・と。その後の感想は人それぞれです。「また乗ってみようかな？」「もう二度と乗らない」 

 

世間では賛否両論な PTA活動ですが、「また・・・」と思う方が１人でも増えたら良いなと思っておりま

す。どうか皆さまに、少しのお力添えをいただけたら幸いです。 

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。また、日頃より PTA活動にご協力を賜り、心より感謝

申し上げます。 

本日（６月１日）付で、第１学年所属数学科 岩瀨 成美先生 が本校に転入することとなりました。 

生徒には、今朝、臨時の朝礼をリモートで行い紹介したところです。 

さて、学校生活全般において、コロナ禍に対する対応が続き、保護者の皆様には様々なことにご理解とご協

力をいただいております。そうしたお力添えをいただくことによって、教育活動を円滑に進めることができてい

ることに改めて感謝申し上げます。 

最近では、緊急事態宣言の発出により、３年生の修学旅行は７月１５日に【延期】、また体育祭も１０月に

【縮小して延期】といたしました。 

２年生の校外学習は、例年は、終日班行動を行っていましたが、【鎌倉市内のみの班行動に縮小し、貸し切

りバスを利用することによって、】感染リスクを下げて実施の方向で準備を進めています。 

部活動は、大会や公式戦、コンクールの参加機会を確保するために、また子どもたちの健やかな成長を妨

げることにならないように、感染症予防に十分に配慮しながら【最小限の活動】を行っています。 

さらに、１年生は明日、学年行事を行います。行事名は、「なかよくプロジェクト」。例年であれば、飯盒炊爨

を行っていますが、【内容を大きく変えて、】クイズやゲーム形式の活動を行い、その後各クラスから学級目標

を宣言します。当初は、綱引きやドッジボールも計画していましたが、現在の状況を鑑みて中止にしました。 

 

 



          

 

 

         
みなさん、こんにちは。本校での勤務も２年目を迎えました、副校長の稲葉です。昨年度からの引き続き、

新型コロナウイルス感染症予防対策に努めながら、可能性を追求し、教育活動に取り組んできました。とく

に保護者の皆様には様々なご支援をいただき、感謝申し上げます。 

先日の町田市立中学校ＰＴＡ連合会の定期総会に参加させていただきましたが、その際に本校の除菌

隊の紹介がありました。昨年度は延べ２００名を超える保護者の皆様にご参加いただきました。映像隊の活

動も含め、本当にご支援をいただいていることに感謝申し上げます。私たち教職員も可能な限りに生徒の

活動を確保し、即時に改善できることは実践してまいります。些細なことでも、学校までお声を寄せていた

だきますよう、重ねてお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度、一昨年度と PTA 会長を務めさせていただきました、墨林です。今年度は、ボラン

ティアコーディネーターとして、微力ではありますがお役に立てたらと思っております。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

ボランティアコーディネーターは、学校とボランティアを結ぶ仕事で、現在町田市内の全小中学校に 1 人

以上必ず配置されています。 

中学校では、小学校のように授業に入るボランティアは少なく、鶴中では夏休みの補習授業等の学習支

援に大学生を招いたり、検診時の保険指導補助ボランティアや、3 年生の集団模擬面接の講師の依頼など

をしています。 

保護者の皆さんと直接関わることはあまりありませんが、以前は図書室のブックカバー貼りのお手伝いを

お願いしたこともありました。もし何かありましたら、その時はご協力よろしくお願いいたします。 

 

私には子供が4人いて、長男が中二の時に初めてPTA本部役員になり、その後何年か本部で活動しまし

た。そのご縁で、10年ほど前から鶴中のボランティアコーディネーターを務めています。 

その長男が今 30歳、一番下の娘も大学 2年生になりました。 

そろそろ代替わりを考えていて、昨年度まで PTA 会長だった墨林さんに後任をお願いしました。今年度は

引き継ぎのため一緒に活動しますが、あとは墨林さんにお任せしたいと思います。 

 

最後に、PTAの先輩から一言。 

コロナ禍で、小中学生やもっと小さいお子さんをお持ちの方は、昨年からさぞかしご苦労をされたことと思

います。そんな中で、こうして快く PTA活動に携わってくださること、心からの感謝と尊敬の念に堪えません。    

本当にありがとうございます。 

1年間、どうか無理なく、楽しく活動してください。 
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壱ノ型 【内容】 校内の除菌作業 

弐ノ型 【資格・年齢】 不問 

参ノ型 【給与】 ¥０- ボランティアです 

肆ノ型 【時間】 ３０分～１時間程度 

伍ノ型 【休日】 自由に決められます 

陸ノ型 【特典】 放課後の生徒たちの様子を見られるかも!? 

漆ノ方 【勤務地】 鶴中 

捌ノ型 【応募】 別紙参加申込書記載の上、提出ください。 

あらためてお手紙でご連絡いたします。 
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